



Coucou voisin préféré,

Aujourd'hui, je reçois la visite de 3 amis.
Enfin ! Nous ne nous sommes pas vus
depuis tellement longtemps.

Nous avons l'intention de jouer aux Cartes.
J'ai vraiment hâte mais j'ai toujours un peu
de mal à tenir toutes les Cartes.

Est-ce que tu connais ça aussi ?

J'ai eu une idée...

J'ai un peu bricolé, scié et cloué dans mon
atelier. Tu veux savoir ce qu'il est arrivé ?

J'ai fabriqué un porte-cartes à jouer pour
tous ! C'est chouette, non ? J'en ai fabri-
qué un pour toi et y ai ajouté un jeu de
cartes parce que je ne sais pas si tu en as
un.
J'espère que cela te plaira.

P.S. : Je t'ai laissé quelques lamelles en bois
et de la colle si tu veux fabriquer un
porte-cartes à jouer pour tes amis...